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Закон  
на страже порядка
Депутат Евгений Старков рассказал о работе комитета по вопросам законодательства 

и общественной безопасности

Мы продолжаем проект, 
посвященный 30-летию 
законодательной власти 
в Свердловской области. 
Сегодня речь пойдет о комитете 
по вопросам законодательства 
и общественной безопасности. 
Его председатель Евгений 
СТАРКОВ рассказал «ОГ», 
как депутаты помогают 
правоохранителям 
бороться с безбилетниками 
и незаконной парковкой и как 
за последний год изменился 
Избирательный кодекс 
региона.

– Чем занимается комитет 
по вопросам законодательства 
и общественной безопасности?

– Среди ключевых вопро-
сов  – избирательное законода-
тельство, административная от-
ветственность, регулирование 
бесплатной юридической помо-
щи, согласование сделок, связан-
ных с отчуждением объектов об-
ластной собственности. Чуть ре-
же комитет рассматривает во-
просы о полномочиях органов 
государственной власти, о ста-
тусе депутатов. Раз в год коми-
тет рассматривает доклады по 
результатам деятельности упол-
номоченных по правам челове-
ка и по правам ребенка.

– А объем работы больше, 
чем в других комитетах?

– Наверное, у комитетов по 
социальной политике и по бюд-
жету чуть побольше. После них 
идет наш комитет. В ходе ве-
сенней сессии 2024 года мы рас-
смотрели 13 проектов законов 
Свердловской области, все из ко-
торых были приняты. С начала 
созыва рассмотрено 74 законо-
проекта.

– Какие из них были самыми 
важными?

– Хотелось бы выделить за-
коны по безбилетному проезду 
и о штрафах за неоплату плат-
ной парковки. Также выразили 
регио нальную позицию о регу-
лировании езды на самокатах. 
Такой проект закона сейчас рас-
сматривает Госдума.

– Часто ли комитет дает за-
ключения на проекты феде-
ральных законов?

– Мы видим, что вопрос вы-
зывает положительный резо-
нанс, и поддерживаем законо-
проект. Бывает, что приходят 
предложения из законодатель-
ных органов других регионов. 
Недавно были обращения из 
Новосибирской и Курганской 
областей. Мы советуемся, согла-
совываем позицию и даем свой 
ответ. В рамках установленно-
го порядка Государственная ду-
ма предлагает представить от-
зывы, предложения и замеча-

ния к законопроекту. Самые ак-
туальные законодательные ини-
циативы, поддержанные коми-
тетом, чаще всего внесены, в том 
числе Павлом Владимировичем 
Крашенинниковым, председате-
лем примерно идентичного ко-
митета, только в Государствен-
ной думе. 

– Это происходит в рамках 
депутатской вертикали?

– Не совсем. Депутатская вер-
тикаль – это больше про то, что-
бы региональная инициати-
ва получила федеральную под-
держку, превратилась в феде-
ральный закон. Один из приме-
ров – вопрос о создании Акаде-
мического районного суда. Вось-
мой районный суд в городе Ека-
теринбурге стал возможным 
благодаря поддержке Павла Вла-
димировича. 

– Как комитет взаимодей-
ствует с органами исполнитель-
ной власти?

– Мы выясняем позицию ор-
ганов власти об уместности но-
вовведений. Примерно через год 
после тех или иных изменений 
нужно проанализировать все по-
казатели – мы обсуждаем, чего не 
хватает и как в пределах област-
ных полномочий, если это необ-
ходимо, улучшить ситуацию.
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Евгений Вадимович СТАРКОВ,

председатель комитета по вопросам законодательства и общественной безопасности

f Депутатское объединение: фракция Всероссийской политической партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ».
f Дата рождения: 02.05.1981.
f Место рождения: г. Сысерть, Свердловская область.
f  

Образование:
f 1998 – 2003 гг. Уральская академия государственной службы, специальность «Юриспруденция», квалификация 

«Юрист».
f 2004 – 2006 гг. ФГОУ ВПО «Уральская академия государственной службы», специальность «Государственное 

и муниципальное управление», квалификация «Менеджер по специальности «Государственное и муниципальное 
управление». 

f Дополнительная информация:
f 2021 г. – по настоящее время – член Попечительского совета Фонда технологического развития 

промышленности Свердловской области.
f 2021 г. – по настоящее время – член Наблюдательного совета автономной некоммерческой организации 

«Агентство по привлечению инвестиций Свердловской области».
f 2022 г. – по настоящее время – председатель Общественного совета федерального партийного проекта 

«Предпринимательство».
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БАБУШКИНА

Уважаемые 
работники оборонно-
промышленного 
комплекса и ветераны 
отрасли! Поздравляю вас 
с Днем оружейника!

Наш регион на 
протяжении трех веков 
вносит огромный вклад 
в развитие оборонной 
промышленности страны, 
в укрепление мощи 
российской армии.

Произведенное на 
Урале оружие с начала 
XVIII века помогало России 
оборонять свои земли, 
защищать мирных жителей, 
одерживать победы 
над неприятелями.

В годы Великой 
Отечественной войны 
Свердловская область 
превратилась в настоящую 
кузницу Победы. Кроме 
уральских заводов, 
в регионе на нужды 
фронта работали 
сотни промышленных 
предприятий, 
эвакуированных из 
западных регионов страны.

Сегодня на Среднем 
Урале производят 
самые передовые виды 
вооружения и боевой 
техники. Оборонно-
промышленный комплекс 
региона динамично 
развивается: увеличиваются 
темпы выпуска 
оружейной продукции, 
решаются вопросы 
импортозамещения, 
технического 
перевооружения и 
модернизации предприятий. 
Свердловские предприятия 
ОПК вносят значительный 
вклад в укрепление 
обороноспособности 
России и социально-
экономическое развитие 
нашего региона.

Уважаемые работники 
оборонных предприятий! 
Поздравляю вас с Днем 
оружейника! Желаю 
вам здоровья, счастья, 
благополучия, новых 
достижений в вашей 
ответственной и важной 
работе на благо Отечества!
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